



Après une minute de silence suite aux événements nationaux de ce début d'année, le maire de Saint-Rabier, Jean-Claude Guarise, est revenu sur les réalisations de 2014. La poursuite de l'important chantier de l'école est, à ce jour, dans les délais de réalisation, et qui sera terminé début mars pour un montant de 450.000 € financé de moitié par le conseil général. La réfection du mur du cimetière partiellement dégradé est en cours de rénovation complète pour 15.000 euros. Une aire de jeux pour enfants a été réalisée pour 15.000€. "Il ne manque plus qu'à faire des barrières sur les alentours" précise le maire.

Parmi les autres actions : l'achat et l'implantation d'un abri-bus scolaire sur le parking du multi-services de la D 704, l'installation d'un



autre abri-bus, la réfection complète du cadastre de la mairie, la pose de panneaux signalétique obligatoire à tous les arrêts de bus, etc. En 2015, le maire annonce la poursuite de

l'aménagement du cimetière, avec récupération et évacuation des eaux pluviales, et des travaux importants sur le réseau routier pour 96.000€ TTC. Un éclairage public sera installé sur le parking du multi-services.

La population sera aussi consultée pour nommer les rues du bourg, afin de baptiser toutes les rues. La remise en état d'un four à pain est à l'étude et l'aire de camping-cars sera réaménagée. Le maire a enfin évoqué les réalisations souhaitées en 2016-2017 comme la rénovation de la mairie et de la salle des fêtes, mais aussi de l'église et du gîte.



---

A Saint-Rabier, l'Amicale ripérienne change de nom. Le "Comité des fêtes ripériennes" a adopté de nouveaux statuts. 15 manifestations sont prévues cette année dont un thé dansant dès ce dimanche 1er février à 14h30 à la salle des fêtes. Les autres manifestations prévues sont la fête votive, quatre Nuits ripériennes, six journées ou repas à thèmes, et deux autres thés dansants.